

Abril-Mayo-Junio

Edición # 47

Contenidos

Inauguración en el CEID Pág. 2

Compartiendo con la Niñez Pág. 3

Celebración en el CEID Pág. 3

Realización Gráfica, Redacción y Fotografía:

Elieth López

Editor:

Rafael Guerrero



Inauguración en el CEID

Por: Elieth López

Estudiantes del Centro de Educación Integral Dianova Esther del Río – Las Marías, ya cuentan con un Laboratorio de Ciencias y Tres Aulas de clases, que fueron inaugurados el dieciocho de Julio del año en curso por Dianova Nicaragua y La Embajada del Japón en representación del Pueblo y Gobierno de dicho país.

Este proyecto fue iniciado en febrero y culminado en junio, el Laboratorio de Ciencias aportara al mejoramiento de la educación práctica de las clases de ciencias, física, química y biología de los adolescentes, mientras que las aulas de clases garantizaran la educación de calidad en un ambiente sano y seguro.

La inauguración fue presidida por el Sr. Toshiyuki Suzuki, Consejero de la Embajada de Japón; Sra. Nejama Bergman Padilla, Presidenta de la Junta Directiva de Dianova Nicaragua; Sr. Alberto León, Secretario de la Junta Directiva de Dianova Nicaragua; Sr. Rafael Guerrero, Director de Dianova Nicaragua; Sra. Mercedes Araica, representante del MINED Municipal; joven Luis Gómez, mejor alumno del CEID Esther del Río – Las Marías y del municipio de Santa Teresa.

“La educación es la llave que abre la puerta del desarrollo económico, esta es la enseñanza que los japoneses aprendimos con la experiencia de la historia del país, por eso el Gobierno del Japón considera que esta donación contribuirá al desarrollo educativo del municipio de Santa Teresa y hacemos un llamado a los estudiantes a trabajar con empeño y visión del futuro”, dijo Toshiyuki Suzuki Consejero de la Embajada de Japón.

“El laboratorio de ciencias es de vital importancia para la comprensión de asignaturas específicas, prácticas que ayudaran a desarrollar habilidades vocacionales en nosotros los estudiantes, agradezco en nombre de todo el alumnado el hermoso gesto de hermandad y solidaridad de ustedes pueblo de Japón expresado a través de su embajada en Nicaragua; este proyecto ha sido un sueño para nosotros los estudiantes y también para los colaboradores de Dianova”, expresó Luis Gómez mejor alumno del CEID Esther del Río – Las Marías y del municipio de Santa Teresa.

Fundación Dianova Nicaragua agradece al Hermano Pueblo y Gobierno del Japón por su contribución al desarrollo de la educación, con esta donación CEID Esther del Río – Las Marías se convierte en el primer Centro en el municipio de Santa Teresa con un Laboratorio de Ciencias, el cual será compartido con otros centros educativos del municipio en un gesto de solidaridad de Dianova Nicaragua.

Compartiendo con la niñez

Por: Elieth López

Bailes, piñatas, entrega de caramelos, juegos y concursos fueron actividades realizadas con alrededor de mil niños y niñas procedentes de diferentes colegios de primaria en Santa Teresa Carazo, en la actividad realizada el viernes catorce de Junio por Dianova Nicaragua en conjunto con la Alcaldía de Santa Teresa.

Esta actividad fue con el objetivo de celebrar la Semana de la Niñez, Dianova Nicaragua organizó los bailes culturales, presentación de Banda Rítmica y las palillonas, así como el espectáculo de ocho payasos procedentes de Nicaragua, Costa Rica Y Guatemala. La alcaldía Municipal de Santa Teresa brindó refrigerios a los niños, niñas, madres, padres y profesores asistentes, asimismo las piñatas y regalos para los concursos.

“Este año es la segunda edición de esta actividad, se espera realizarla anualmente y aumentar el número de asistentes, nuestro objetivo es conmemorar el día de la niñez nicaragüense y compartir un día de alegría con ellos”, comentó Jacinto Morales Director CEID.

Asimismo, el Payaso Sankis dijo que es un placer colaborar en la creación de sonrisas en los rostros de los niños y niñas y que espera que el próximo año se realice la actividad y con gusto seguirá apoyando esta actividad.

Desde grandes a pequeños disfrutaron de los juegos y chistes de los payasos, Dianova Nicaragua y la Alcaldía de Santa Teresa promoviendo el derecho a la recreación de los niños y las niñas.



CEID CELEBRA

Con el objetivo de rendir homenaje a las madres nicaragüenses, los estudiantes del Centro de Educación Integral Dianova Esther del Río – Las Marías, el veintinueve de mayo a las dos de la tarde realizaron un acto cultural con cantos, bailes y poemas dedicados a las madres.

En esta actividad se efectuó un acto central donde se brindó un taller psicosocial a las madres asistentes a la celebración, luego se presentó un espectáculo cultural y al finalizar las madres compartieron con sus hijos un refrigerio en cada aula de clase.

La alegría de los estudiantes y madres de familia se reflejaba en cada sonrisa, esta actividad se realizó con el objetivo de que los estudiantes convivan con sus madres y viceversa, así como ayudar a mejorar la comunicación entre ellos.

